

Communiqué de presse

Page 1 sur 1

Contact :

Public Relations Office

wenglor sensoric group

E-mail : publicrelations@wenglor.com

19 décembre 2023

wenglor Autriche fête ses 30 ans

Linz/Tettngang – wenglor sensoric group fête le 30^e anniversaire de sa filiale de distribution en Autriche. Depuis sa création en 1993, wenglor Autriche s’est imposée comme une filiale de distribution performante du groupe wenglor sensoric. Outre les nombreuses relations de confiance avec les clients, cette filiale se distingue par l’ancienneté de ses collaborateurs et par leur fidélité sans faille pour l’entreprise.

Le 30^e anniversaire de la filiale autrichienne a été célébré avec les clients dans le cadre de la Smart Automation à Linz. Depuis sa création en 1993, la confiance absolue des clients est au cœur de ses activités opérationnelles. « Outre le développement économique très satisfaisant, nous sommes particulièrement fiers du développement de wenglor en Autriche. Les nombreuses années d’ancienneté de nombreux collègues ainsi que les relations de confiance avec les clients depuis des décennies ont considérablement marqué l’entreprise », souligne Dieter Ensbrunner, directeur général de wenglor Autriche. Le 30^e anniversaire a également été célébré sur le site autrichien lors d’une soirée commune qui fut une occasion pour tout le monde d’échanger et de tirer un bilan des trois dernières décennies.

env. 1.300 caractères

Texte : wenglor Public Relations Office

Illustrations : wenglor

À propos de wenglor sensoric group

wenglor sensoric group développe des capteurs, des systèmes de sécurité et des produits de vision industrielle innovants avec des interfaces intelligentes et des logiciels destinés aux secteurs industriels du monde entier. Fondée en 1983, wenglor est aujourd’hui l’un des principaux fournisseurs mondiaux de techniques d’automatisation de pointe. Les solutions de wenglor sensoric group concrétisent les tendances de l’industrie 4.0, l’Internet des objets, les technologies 3D, les applications robotiques et l’intelligence artificielle (IA). Elles préservent les ressources et améliorent la qualité et la sécurité des produits fabriqués. L’entreprise familiale dirigée par la deuxième génération est représentée à l’échelle mondiale par 28 filiales, dans 53 pays. Outre son siège social de Tettngang, le groupe, qui emploie plus de 1 100 personnes, développe et fabrique également ses produits brevetés à Munich, Berlin, Sibiu (Roumanie), Perth (Écosse), La Chevrolière (France) et Belgrade (Serbie).